



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Mehr als vier Millionen Euro für umfassende Straßensanierung in der Altmark

Am Montag (03.04.) beginnen an der Bundesstraße (B) 107 südlich von Havelberg die ersten Arbeiten zur umfassenden Erneuerung der Fahrbahn in Schönhausen sowie der freien Strecke bis Hohengöhren. Insgesamt werden rund 4,2 Millionen Euro in das Vorhaben investiert.

„Mobilität bedeutet Freiheit. Zur Freiheit gehört auch eine echte Auswahl des Verkehrsmittels. Wir wollen, dass die Menschen in unserem Sachsen-Anhalt alle Formen der Mobilität frei wählen können. Dafür braucht es gut ausgebaute Infrastrukturen: sichere Straßen, mitsamt den Brücken, Radwege und natürlich auch Angebote des öffentlichen Nahverkehrs. Daran arbeiten wir. Jeden Tag. Die Investition hier in der Altmark ist ein gelebtes Beispiel dafür“, erklärte Sachsen-Anhalts Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, vor dem Baustart.

Bevor gleich nach Ostern (11.04.) die eigentlichen Straßenbauarbeiten unter Vollsperrung anlaufen, werden zunächst die innerörtlichen Umleitungen in Schönhausen ertüchtigt und die weiträumige Umleitung vorbereitet. Dazu sind noch keine Verkehrseinschränkungen auf der B 107 erforderlich.

Die grundhafte Fahrbahnsanierung umfasst dann den vier Kilometer langen Abschnitt der B 107 zwischen Schönhausen und Hohengöhren und die Erneuerung der Asphaltdeckschicht in Schönhausen selbst sowie der Einmündung Elbchausee vor Hohengöhren. Zudem werden in Schönhausen neue Wasser- und Abwasserleitungen verlegt. Der Radweg zwischen den beiden Orten erhält ebenfalls eine neue Asphaltdecke.

Bis zum 28. Juli sollen alle Arbeiten an der B 107 abgeschlossen sein, so dass die Vollsperrung dann wieder aufgehoben werden kann.

Für den Anliegerverkehr in Schönhausen sind, abhängig vom jeweiligen Bauabschnitt, innerörtliche Umleitungen ausgeschildert. Für den ÖPNV werden Ersatzhaltestellen und Ausweichbuchten geschaffen.

Die weiträumige Umleitung des Durchgangsverkehrs beginnt aus Richtung Havelberg kommend bereits in Kietz und führt über die Kreisstraße (K) 1474 bis zur B 188. Dann geht es weiter bis zur Kreuzung mit der B 107 bei Fischbeck (Gegenrichtung umgekehrt).

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de